

El galardón, dotado con 320.000 euros, tiene como objetivo contribuir al desarrollo de la investigación científica

**LA FUNDACIÓN BIAL CONVOCA LA XIV EDICIÓN DE SUS PREMIOS, UNOS DE LOS MÁS IMPORTANTES DE EUROPA EN EL ÁREA DE LA SALUD**

- El “**Gran Premio BIAL de Medicina**” cuenta con una asignación de **200.000 euros** y tiene por objetivo distinguir obras de naturaleza médica de elevada calidad y relevancia científica
- El “**Premio BIAL de Medicina Clínica**”, con una asignación de **100.000 euros**, se concederá a un tema libre que se dirija a la práctica clínica
- La Fundación BIAL prevé entregar cuatro menciones honoríficas, cada una con un valor de **5.000 euros**
- Los trabajos originales deberán enviarse en portugués o inglés antes del día **31 de octubre de 2010**
- En las ediciones anteriores se ha adjudicado el premio a investigadores de la **Universidad de Navarra** y de la **Fundación Jiménez Díaz**

**Madrid, mayo de 2010.-** La Fundación BIAL, que tiene como principal objetivo impulsar la investigación científica, convoca la XIV edición de sus ya consolidados Premios BIAL, galardones reconocidos entre los más importantes y prestigiosos de Europa dentro del ámbito médico.

Una de las principales novedades de la presente convocatoria de estos premios, es el incremento de la cuantía con respecto a ediciones anteriores en 100.000 euros. Así, dicha institución destina en esta convocatoria un total de 320.000 euros, distribuidos en dos categorías principales y cuatro menciones honoríficas.

Así, la Fundación BIAL ha establecido un importe de **200.000 euros** para el “**Gran Premio BIAL en Medicina**”, que pretende distinguir una obra médica de tema libre que represente un trabajo de gran calidad y relevancia científica.

Por primera vez, esta categoría excluye el requisito de que uno de los autores sea médico, siguiendo así las nuevas tendencias y la realidad de la investigación en el área de la medicina.

Por su parte, el “**Premio BIAL de Medicina Clínica**”, dotado con **100.000 euros**, tiene como objetivo distinguir el mejor proyecto dirigido a la práctica clínica. En este caso, es imprescindible que, al menos, uno de los autores pertenezca a un país de habla portuguesa.

Esta categoría también incluye la edición exclusiva, con una tirada de entre siete y quince mil ejemplares de la obra ganadora para la difusión y distribución gratuita entre los profesionales de la salud.

El plazo para la entrega de candidaturas para el **Premio BIAL 2010** finaliza el día 31 de octubre. El reglamento de este concurso, con todos los requisitos y la información sobre este tema, está disponible para su descarga en la página web <http://www.bial.es>. El reglamento también podrá ser enviado por email o correo si se solicita a la Fundación BIAL.

### **Trabajos premiados**

El **Premio BIAL** fue creado en 1984 por la Fundación BIAL. Desde el año 2000, con el objetivo de aumentar el prestigio del Premio y de ampliar la acción de la Fundación BIAL, se estableció su internacionalización.

El Premio ya ha distinguido 82 trabajos y a un total de 199 investigadores, médicos y científicos de diversos países entre los cuales se encuentran equipos de médicos españoles.

En el año 2000 se entregó al Prof. Jesús Egido, de la Fundación Jiménez Díaz, por su trabajo: "Angiotensin II activates the Nuclear Factor- $\kappa$ B in vascular and renal cells. Implication for the pathogenesis of hypertension, atherosclerosis and kidney diseases".

La edición del Premio BIAL 2004 volvió a distinguir a la investigación española con la concesión del "**Gran Premio BIAL de Medicina**" a los profesores Ignacio Melero y Jesús Prieto, de la Universidad de Navarra, por su trabajo: "Intratumoral Injection of Dendritic Cells Engineered to Secrete Interleukin-12 by Recombinant Adenovirus in Patients with Metastatic Gastrointestinal Carcinomas".

### **Fundación BIAL**

La Fundación BIAL se creó en el año 1994 y tiene como objetivo primordial incentivar el estudio científico del hombre, tanto desde el punto de vista físico como espiritual, distinguiendo, apoyando y promoviendo el trabajo y el esfuerzo de todos aquellos que intentan seguir nuevos pasos en el camino de la Investigación, de la Ciencia y del Conocimiento.

Dicha Fundación tiene una gran relevancia. De hecho, es considerada una **institución de utilidad pública por el Gobierno portugués** y cuenta con el apoyo del presidente de la República Portuguesa, del Consejo de Rectores de las Universidades Portuguesas y del Colegio Portugués de Médicos y Cirujanos.

La Fundación impulsa la investigación científica en el área de la Salud a través de dos acciones: **el Premio BIAL** y las **Bolsas de Investigación Científica** que apoyan como becarios a numerosos investigadores en el área de Neurociencias de diversos países como Argentina, Australia, Canadá, Estados Unidos, Francia, Islandia, Portugal, Reino Unido, Rusia y Suecia.

Además, la Fundación BIAL organiza, cada dos años, el **Simposium "Aquém e Além do Cérebro"** con el fin de fomentar el intercambio de ideas entre sus becarios y la sociedad científica.

Para mayor información sobre la Fundación BIAL y los premios se puede visitar su página web: <http://www.bial.es>

### **Para más información:**

Berbés Asociados Telf. 91-563 23 00

Patricia García/ Marisa Barrios

Email: [patriciagarcia@berbes.com/marisabarrios@berbes.com](mailto:patriciagarcia@berbes.com/marisabarrios@berbes.com)